
 

 

 

 

 

本年度は「新型コロナウイルス感染対策」からスタートしました。ずいぶん計画の変

更を強いられましたが何とか 1 学期を終えることができました。保護者の皆様のご協

力に感謝いたします。今後も「コロナウイルス感染症」・「暑さ」など多くの課題にどう

対応していくか検討していきます… 

★社会状況から 

連日の報道からもわかるように新型コロナウイルスの感染状況は日々厳しいものと

なってきています。小学校としては日常的に取り組むことを徹底していくしかありま

せん。しかし、それでも児童や教職員に感染者が出ないとは限りません。今後も学校

行事が変更あるいは中止となることも想定しながら検討をしていきます。 

保護者の皆様のご理解とご協力をお願いいたします。 

 

★個人懇談ご参加ありがとうございました。 

学級集会は中止とさせていただきましたが、個人懇談だけは実施いたしました。子

どもたちの様子を十分ではありませんが、少しお話しできたことは良かったと思いま

す。しかし、授業参観や学級集会から学級の状況や子どもたちの様子など、たくさん

のことを知っていただくことはできませんでした。昨年とは全く違う状況でも、柔軟

に対応している子どもたちをたくましく思っています。２学期以降何とか授業参観も

実施しながら子どもたちの様子や学級の取組をお伝えできれば…と考えています。 

 ※状況は厳しいですが例年とは違う工夫をしながらの実施を検討中です。 

 

お知らせ 

〇各教室で一人一人パソコンが使える…「GIGA スクール」構想とは？ 

子ども一人一人にパソコン端末を渡し、適切な ICT 環境で学習に取

り組むために高速の通信ネットワークなど一体的に整備する事業で

す。（国レベルで予算化されています）本校でも各教室でインターネッ

ト等の検索や操作ができるように環境整備工事が進められました。タ

ブレット端末はまだありませんが、来年度は各教室で使用できるよう

に配布される予定です。 

 

〇7 月 29 日に資源物回収を行いました。 

本年度は 1 回目の PTA 資源物回収が実施できませんでし

たので、学校にある段ボールや雑誌類を資源物として回収し

てもらいました。当日は本部役員のみで朝 9 時から業者のト

ラックに資源物を積み入れしていただきました。かなり暑い日でしたが 1 時間以上ハー

ドに動いていただき、トラック 2 台分の資源物になりました。 

本部役員の皆さん本当にありがとうございました。 
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